
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO  PREFEITO  MUNICIPAL  solicito
informações  quanto  as  taxas  de
Licenciamento para funcionamento de
MEIS,  ME  e  EPP,  na  forma  que
especifica.  
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor  CLEMENTE
ANTÔNIO DE LIMA NETO, informações quanto as taxas de Licenciamento para funcionamento de MEIS,
ME e EPP, as seguintes informações:
 
 
 
                    1 - Qual valor arrecadado em 2022, pela taxa de licenciamento de funcionamento da VISA?
 
                    2 - Há valores diferenciados para MEI, ME e EPP ?
 
                    3 - Quantas empresas MEI, ME e EPP existem no Munícipio ?
 
 
 
                    Sem mais,   aproveitamos deste ensejo para renovar os protestos de estima e elevada
consideração.
 
 
 
 

Paulinho Kodak 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Paulino Kodak 
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